

学校だより



ゆめは大きく

尾張旭市西の野町5丁目1番 <https://www.owariasahi.ed.jp/asahi-e/>

尾張旭市立
旭小学校
第8号
令和2年
1月10日

TEL0561-53-2035

新年あけましておめでとうございます

校長 浅野 謙一

新年明けましておめでとうございます。新しい年がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、よき新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。去年は「平成最後の年」でした。思い起こせば、4月に新しい元号「令和」が発表され、5月から「令和元年」がスタートしました。最初は「令和」になかなか馴染めませんでした。徐々に「令和」が心の中に浸透し、新しい時代に向けての希望が満ちてきたように感じます。

学校にとっての元旦は、1月7日（火）の始業式です。朝、校門の前に立っていると、いつもの「おはようございます」のあいさつとともに、わざわざ立ち止まって「校長先生、明けましておめでとうございます」と律儀に頭を下げてくれる子どもたちもたくさんいました。とても清々しい気持ちになり、旭小学校の子どもたちが、今年も明るく元気に健やかに成長して行ってほしいと願いました。

2学期の終業式では、「一年の計は元旦にあり」のことわざを引用して、「年の初めに自分の目標や挑戦することを決めましょう」と子どもたちに呼びかけました。そして、3学期の始業式では、「決めた目標に向けてコツコツと努力をしましょう」「一度や二度の失敗にくじけず、努力を続けましょう」と子どもたちに呼びかけました。

株式会社そごう・西武が出した正月広告が話題になっています。右にあげたのがその広告です。

まず、上から順番にこの広告を読んでみてください。どのように思いましたか。自分はどうせできないと初めからあきらめてしまう人の姿が浮かびます。ひょっとしたら、せっかく決めた目標を一度や二度の失敗であきらめてしまっている人はいませんか。

次に、この広告を下から読んでみてください。どのように思いましたか。最後まであきらめず、自分の力を信じ、努力を続ける人の姿が浮かびます。最初からあきらめてしまっただけは何も変わりません。土俵際の絶体絶命の時でもあきらめず、努力を続ければ、きっと大逆転は起きるものです。

同じ文章でも読み方を変えれば、全く違う意味になるということを示したはっとさせられる広告でした。

旭小学校の子どもたちが、目標や夢に向けて、自分の力を信じ、最後まであきらめず、努力を続けることができる人間に成長できるよう、教職員一同努力をしてみたいです。保護者や地域の方々におかれましては、ご理解とご協力をいただき、今年もよろしくお願いたします。

大逆転は、起こりうる。

わたしは、その言葉を信じない。

どうせ奇跡なんて起こらない。

それでも人々は無責任に言うだろう。

小さな者でも大きな相手に立ち向かえ。

誰とも違う発想や工夫を駆使して闘え。

今こそ自分を貫くときだ。

しかし、そんな考え方は馬鹿げている。

勝ち目のない勝負はあきらめるのが賢明だ。

わたしはただ、なすすべもなく押し込まれる。

土俵際、もはや絶体絶命。

(株式会社そごう・西武の正月広告より)

子どもたちが地域の方と一緒に活動しています

旭小学校自慢のビオトープを中心に子どもたちが、地域の方と一緒に自然に親しんだり、ビオトープを整備したりする活動を行っています。

1学期には、学校評議員の岩橋さんを講師としてお招きし、1年生の子どもたちと一緒にビオトープにメダカやエビを放流しました。また、子どもたちは、自然についての講話も聞きました。

2学期には、芝生ボランティアの方と一緒に2年生の子どもたちが、ビオトープの周りの整備に取り組みました。

3学期は、引き続き芝生ボランティアの方と一緒に子どもたちが、ビオトープの周りの整備に取り組み、池と地面との境目がはっきりわかるようにし、より安全ににじの森で過ごせるようにしていきます。



今後は、地域に親しむことを目指して、3、4年生の音楽の授業「日本の楽器に親しもう」「日本の音楽に親しもう」の単元において、地域の松原さんを講師に招いて地域の伝統である和太鼓について学ぶ予定です。

また、5年生は、10月に収穫したお米を使って、2月に収穫祭を行います。

子どもたちが、学校は地域の方々に見守られていることを理解し、旭小学校区の良さを感じることができ、今後自分の心のふるさととして刻んでいくことができるようになってほしいと思います。

土曜参観2/15(土)

2月15日(土)は土曜参観です。子どもたちの日頃の学習等の様子をご参観ください。

第1時限 8:50～9:35 1・2年生・たんぽぽ・さくら

第2時限 9:45～10:30 3・4年生

第3時限 10:50～11:35 5・6年

学年下校 11:45

- * スリッパ・IDカードをご持参いただき、児童昇降口からお入りください(8時40分～)。
- * 自家用車でのご来校や学区周辺への駐車はご遠慮ください。文化会館への駐車も利用者の迷惑になりますので、おやめください。
- * ビデオ・写真撮影については、ご遠慮願います。
- * 授業の教科、場所等はお子さんを通じて連絡させていただきます。